

Algunas consideraciones para la ubicación de los documentos:

En la sección de la página que dice Avisos y tiene un post stick que dice urgente! – si es posible en ese recuadro poner la información sobre el XXV Congreso Mexicano de Análisis de la Conducta. Xalapa, Veracruz. Septiembre 9-11 del 2015. <http://smac.org.mx/>

Y también colocarlo en la barra que se está actualizando con información al inicio de la página (donde viene algo de la comprensión de contenidos científicos, boletín informativo 6 y 7, informe académico y conoce a los miembros)